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練習試合の結果 

 

  ３月 ９日（土）対共栄学園高校 

   第１試合     ９対６    勝利 

   第２試合     ６対４    勝利        

 

  ３月１０日（日） 

   対越谷南高校   ４対１    勝利                               

   その後、新座高校との合同チームで、 

越谷南高校と戦いました。                

 

             通算成績  ３勝 

 

  

 

  

 

  

 

 

 

 

  

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

  

 

  

  

 

スラムダンク 

 

 野球部通信なのにすいません・・ 

 定期的に読んでいる漫画・スラムダンクの話

をさせて下さい。もう何度も読んでいるのでス

トーリーは分かっています。でもなぜか手にし

てしまう・・（最近また読みました。もう何度目

か分かりません）。私にとってスラムダンクとは

そういう漫画です。 

 

 ネタバレになりますが・・ 

 インターハイ出場をかけた湘北対陵南、試合

時間残り１分、最上級生ながら補欠、コツコツと

努力を積み重ねてきたメガネ君こと木暮君が

（試合を決める）３Ｐシュートを決めるシーン、

このシーンが好きです。よくこういうストーリ

ーにしてくれたな、そう思います（これまでの漫

画のイメージ、主役ばかりが活躍する、これを覆

してくれました）。陵南・田岡監督は、あいつも

３年間がんばってきた男なんだ、侮ってはいけ

なかった・・そう振り返りますが、バスケだろう

が野球だろうが、３年生最後の大会はこうであ

って欲しい・・いつ読んでもそう思わせます。 

 

 スラムダンクはこのゴールが決まったあと

（試合終了までの１分間）セリフなしで進みま

す。セリフのないことが逆に緊張感となり、その

雰囲気が私達の心に強く伝わってきます。本当

に名作だと思います。 

 

 さて新３年生、ラストシーズンが始まりまし

た。市高野球部に木暮君は出現するでしょう

か？日々の取り組み、積み重ねを大切に、悔いの

ないシーズンにして欲しいと思います。 

 

 競技は違えど湘北高校のような戦いを・・ 

 

  

 

入試、終わる 

 

 今年度の高校入試がすべて終了しました。 

 市高の入試は今年度も大変なものとなりまし

た。私自身、市高に勤務する前の２校では不合格

者がほとんどいない入試しか経験していなかっ

たので、とても複雑な感じがします（公立高校の

入試とは、不合格者を最低限にするべきではない

のか、こんなに市高を志望してくれている受験生

がいるのに・・批判ではありません。率直な感想

です）。 

  

 野球部入部希望の受験生も多くが残念な結果

になってしまいました。別の高校での新生活とな

りますが、市高を見返す頑張りに期待したいと思

います（気持ちの切り替えを早めにして下さい）。 

合格を勝ち取った皆さん、おめでとうございま

す。３年間、共に頑張りましょう！高倍率の受験

を経ると、そこがゴールのような感じになってし

まうかも知れません。でもここはスタート、合格

した皆さんも気持ちの切り替えが必要だと思い

ます。 

  

新生活がより充実したものになるよう、サポー

トしていきたいと思います。 

よろしくお願いします。 

  

野球部員の大学入試関係 

一橋大、横浜国立大、筑波大（複数）、 

東京学芸大（複数）合格、嬉しい報告続々と・・ 

 


